



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Einbruch

Hettstedt - Im Ortsteil Walbeck sind in der Nacht von Samstag zu Sonntag Unbekannte gewaltsam über ein Fenster in eine Firma eingedrungen. Hier wurden drei Motorräder und ein Moped gestohlen. Zwei der gestohlenen Motorräder wurden nach Hinweisen in der näheren Umgebung festgestellt. Es wurden am Tatort und den beiden aufgefundenen Krädern Spuren gesichert. Auch ein Fährtenhund war im Einsatz. Zwei Maschinen blieben jedoch verschwunden. Nach diesen, einem Moped S51 und einem Motorrad vom Typ Montorini, wird nun gefahndet.

Gestohlen

Eisleben - Ein Elektromofa ist zwischen Donnerstagmittag und Samstagmittag von einem Parkplatz in der Tölpestraße gestohlen worden. Das Mofa war mit einem Lenkerschloss gesichert und hatte ein schwarzes Versicherungskennzeichen. Der Schaden beträgt etwa 1.100 Euro.

Verstoß Waffengesetz

Eisleben - Die Polizei erhielt am 19.12.2020 einen Hinweis, dass ein Mann am Samstagabend gegen 19:25 Uhr in der Freistraße mit einer Schreckschusswaffe in die Luft geschossen habe. Der benannte Eisleber wurde durch die Beamten aufgesucht. Der 18-jährige ist nicht im Besitz eines kleinen Waffenscheins. Er händigte den Beamten eine Schreckschusspistole und dazugehörige Kartuschen aus, die sichergestellt wurden. Eine Anzeige wurde gefertigt.

Verkehrsunfall

Berga - Am 19.12.2020 gegen 03:40 Uhr kam ein aus Richtung Uftrungen in Richtung Berga fahrender PKW nach rechts von der Fahrbahn der Landstraße 236 ab. Das Fahrzeug durchfuhr den Graben, überschlug sich und blieb auf dem angrenzenden Acker auf dem Dach liegen. Die vier Insassen, konnten sich selbst aus dem Wrack befreien. Drei junge Männer (25, 22, 20) wurden schwer verletzt, eine Jugendliche (15) erlitt leichte Verletzungen. Bei dem Fahrer (25) ergab ein Atemalkoholtest einen Wert von 1,27 Promille. Eine Blutprobenentnahme wurde veranlasst und der Führerschein des 25-jährigen sichergestellt. Am PKW entstand Totalschaden, der mit ca. 10.000 Euro beziffert wird.

Verkehrsunfälle im Sangerhausen

Am Samstag trat Straßenglätte auf, die einige Fahrzeugführer „kalt erwischte“.

Eine Fahrzeugführerin geriet mit dem PKW im Sotterhäuser Weg gegen 06:25 Uhr an die Leitplanke. Die junge Frau kam leicht verletzt in ein Krankenhaus.

Ein PKW schleuderte gegen 06:30 Uhr im Steinberger Weg auf eine Verkehrsinsel und gegen ein Verkehrszeichen.

Gegen 09:15 Uhr rutschte ein PKW auf einem Parkplatz in der Oststraße gegen einen Poller.

Die FahrerIn eines PKW verlor gegen 13:50 Uhr im Bereich Weinlager die Kontrolle über das Fahrzeug. Der PKW drehte sich und prallte mit dem Heck gegen einen Telefonmast. Die 32-jährige wurde leicht verletzt in einer Klinik behandelt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de